

16. März 2025

Ausstellerstimmen zur Freizeit Messe 2025

„Die Besucher haben die Vielfalt der gezeigten Gärten und Präsentationsflächen wahrgenommen. Die Möglichkeiten und Spannbreite der Gartengestaltung kamen sehr gut an. Viele Interessierte nutzen die Möglichkeit für die direkten Austausch und Beratungsmöglichkeiten mit den beteiligten Ausstellern. Auch echtes Kaufinteresse wurde geäußert. Die Zusammenarbeit unter den zwölf Galabauern und Ausstellern der Gartenwelten war gut und sehr kollegial. Die Galabauer sind mit der Messebeteiligung zufrieden.“

Peter Gabler, Gabler Granitsteinhandel GmbH – Gartenwelten

„Die Freizeit Messe 2025 war „top“ für uns! Wir waren zum ersten Mal dabei und es kamen viele Interessierte. Wir konnten gute Gespräche führen und ich habe einige Termine vereinbart und erwarte ein sehr gutes Nachgeschäft.“

Mike Vaughn, Garten- & Landschaftsbau Vaughn

„Wir hatten guten Zulauf auf unserem Stand und die Besucher haben sich intensiv über die Freizeit- und Touristikangebote im Bayerischen Wald und in der Oberpfalz informiert. Die Themen Wandern, Camping aber auch Urlaub mit Hund sowie Familienurlaube stehen hoch im Kurs. Wir sind sehr zufrieden mit der Freizeit Messe 2025.“

Thomas Dachs, Ostbayern Tourismusmarketing GmbH

„Ich war zum ersten Mal auf der Freizeit Messe und es ist gut gelaufen, auch wenn man die wirklichen Buchungszahlen erst im Nachgang genau sieht. Vor allem unter der Woche kamen sehr viele Besucher an meinen Stand, die sich gezielt für eine Reise mit den Hurtigruten interessiert haben. Ich konnte sehr viele Kontakte knüpfen und mit einigen interessierten Besuchern auch schon in die Detailplanung ihrer Reise gehen. Ich bin zuversichtlich, dass einige Buchungen aus meiner Messebeteiligung hervorgehen.“

Nicolas Reuß, Reisebüro Nicolas Reuß, Experte für Seereisen

„Wir waren zum zweiten Mal auf der Freizeit Messe in Nürnberg und sind in diesem Jahr sehr zufrieden mit unserer Platzierung. Unter der Woche war es ruhiger, am Wochenende waren die volleren Tage, genauso hatten wir es auch erwartet. Uns hat es erstaunt, dass es wirklich viele Besucher gab, die sich für Dachzelte interessiert haben. Die Nachfrage war richtig gut und wir hatten einige Direktverkäufe auf der Messe.“

Cedric Kimme, Roof Space GmbH

„Die Situation auf der Freizeit Messe war für uns positiv. Die Besucher sind vorsichtig mit unseren Fahrzeugen umgegangen, was bei den wirklich hochklassigen Fahrzeugen wichtig ist. Wir haben die Rückmeldung bekommen, dass wir den schönsten Stand haben und die Besucher gerne hier verweilen. Das freut uns besonders. Wir würden uns beim Messe-Angebot noch mehr Spezialisierung auf die Kernthemen der Freizeit Messe wünschen. Im hochklassigen Bereich ist die Nachfrage nach Reisemobilen da.“

Jürgen Lesniczack, JA-Reisemobile Röttenbach

„Die Messebeteiligung war der Knaller für uns. An fünf Stationen konnten wir den vielen interessierten Besuchern aller Altersgruppen verschiedene Übungen, Gedächtnisaufgaben und Beratungsangebote demonstrieren und zum Ausprobieren und Testen einladen. Für uns war die Messebeteiligung eine großartige Möglichkeit, über das Thema Gedächtnistraining aufzuklären und unsere Angebote und Kurse vorzustellen.“

Axel Fitger, Bundesverband Gedächtnistraining e.V.

„Die motivation days im Rahmen der Freizeit Messe sind eine fantastische Plattform, um unsere Sportart einem breiten Publikum näherzubringen. Auch wenn der moderne Fünfkampf eine Nischensportart ist, erleben wir hier einen enormen Zulauf – besonders unser Schießstand und der ‚Ninja‘ Obstacle Run werden begeistert angenommen. Es ist großartig zu sehen, wie das Miteinander unter den Vereinen hier gelebt wird. Durch den engen Austausch entsteht ein starkes Netzwerk. Wir blicken auf eine erfolgreiche und schöne Messe zurück und freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr!“

Thomas Hierl, Bayerische Landesverband für Modernen Fünfkampf e.V.

„Die RoboCup German Open 2025 haben eindrucksvoll gezeigt, wie spannend und zukunftsweisend Robotik und KI sind. Die Wettbewerbe begeisterten Fachleute und Publikum gleichermaßen und boten faszinierende Einblicke in neueste Technologien. Besonders beeindruckend war der Einsatz der Teilnehmenden – von der Schule bis zur Universität. Als einzigartiges Bindeglied zwischen Forschung, Bildung und Praxis unterstrich das Event als Bestandteil der diesjährigen Freizeit Messe, wie intelligente Roboter unsere Zukunft mitgestalten.“

Oskar von Stryk, Vorstand European RoboCup Association e.V. und Veranstalter RoboCup German Open